

**TRABAJADORES SE ACTIVAN**

Convocan a plantón en la Suprema Corte

POR DAVID VICENTEÑO
david.vicenteno@gimm.com.mx

Trabajadores del Poder Judicial de la Federación, agrupados en las organizaciones Colegio de Secretarios y Actuarios de la Judicatura Federal, A.C. y Justicia Independiente están convocando a un plantón para el próximo martes 5 de noviembre, frente a la sede de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, en el Centro Histórico.

Se tiene programado que ese día, aproximadamente a las 10:00 horas, el pleno de ministras y ministros resolverá el proyecto de Juan Luis Alcántara Carrancá, en el que propone invalidar parcialmente el Decreto de la Reforma Judicial, que entró en vigor el pasado 16 de septiembre.

"5 de Noviembre. 9:00 am. Manifestación pacífica en apoyo a la Suprema Corte de Justicia de la Nación. Pino Suárez 2, en la Ciudad de México.

"No permitamos que el régimen desafíe al Estado de derecho", se lee en la convocatoria que comenzó a circular en redes sociales, este fin de semana.

Este llamado, para manifestar el apoyo a los ocho ministros que ya presentaron su renuncia y se han manifestado en contra de participar en el proceso de elección popular para competir por su cargo, se suma al realizado por la Asociación Nacional de Magistrados de Circuito y Jueces de Distrito del Poder Judicial de Federación (Jufed).

El proyecto de sentencia del ministro González Alcántara Carrancá plantea la invalidez de algunos puntos de la reforma judicial, como la elección de jueces y magistrados, pero plantea no abordar la elección de ministros, para que ésta se realice como lo establece la reforma.

Por lo prolongado de la discusión, las sesiones en la Corte podrían ser el martes 5 y jueves 7 del presente mes.